

Bad Lippspringe Altenbeken Borchen



Treffen der Könige

Bad Lippspringe (WV). Das sechste Treffen der Könige des Bürgerschützenvereins Bad Lippspringe findet am Samstag, 8. September, statt. Treffpunkt ist um 13 Uhr an der Gaststätte »Zur Lippequelle« (Huck). Von hier starten die ehemaligen Majestäten mit der amtierenden Majestät Holger Fricke zu einer Busfahrt zum Kloster Dalheim. Nach einer Führung geht es mit dem Bus weiter nach Fürstenberg. Dort erwartet die Könige die Jubelmajestät Dieter Rasche. Nach Vorschlägen zum nächsten Königstreffen und dem obligatorischen Gruppenbild gilt es, den Königspokal zu erringen. Aus organisatorischen Gründen (Platzreservierung, Essen) werden alle Teilnehmer gebeten, bis zum 25. August 20 Euro auf das Konto von Klaus Klüter (Nr.: 921 633 7500, Blz: 472 601 21, Verwendungszweck: Königstreffen 2012) zu überweisen. Rückfragen bei den ehemaligen Majestäten Klaus Klüter (☎ 05252 / 3230) und Peter Schmon (☎ 05252 / 3923).



Millionen-Investition am Kaiser-Karls-Park in Bad Lippspringe

Das Eingangstor zum Kaiser-Karls-Park in Bad Lippspringe wird sein Gesicht verändern. An der Lindenstraße entsteht ein exklusiver Wohnkomplex mit einer Gesamtinvestition von etwa drei Millionen Euro. Noch in diesem Jahr ist der Baubeginn auf dem Gelände geplant, auf dem bislang noch das China-Restaurant steht. Das Areal umfasst insgesamt 1600 Quadratmeter. In exponierter Lage werden in dreigeschossiger Bauweise plus Dachgeschoss insgesamt 13 Eigentums-

wohnungen mit Größen von 75 bis 128 Quadratmetern entstehen. Bauträger ist die Lindex-Projektierungs-GmbH in Paderborn. Vermarktet werden die Objekte durch den Paderborner Remax-Immobilienmakler Martin Daniel. Bereits in wenigen Wochen soll der Abriss des bestehenden Gebäudes erfolgen. Mit einer Fertigstellung des Gesamtobjektes wird im Juni des kommenden Jahres gerechnet.

Foto: Bernhard Liedmann

Regent gesucht

Fest in Dörenhagen

Dörenhagen (WV). Die St.-Sebastian-Schützenbruderschaft Dörenhagen ermittelt am Samstag, 18. August, einen neuen Schützenkönig. Er tritt die Nachfolge von König Reiner Simon an. Der Samstag beginnt mit dem Jungschützenvogelschießen, bei dem die Jungschützen ihre neuen Prinzen und den neuen Jungschützenkönig ermitteln. Beginn ist um 13.30 Uhr vor der Sonnenberghalle.

Anschließend ist das Antreten der Bruderschaft, um König Reiner Simon, dessen Regentschaft mit Königin Kerstin Simon endet, nochmals von seiner Residenz abzuholen. Das Vogelschießen findet ebenfalls vor der Sonnenberghalle statt. Die Proklamation des neuen Königspaares mit Hofstaat erfolgt gegen 20 Uhr in der Festhalle mit anschließendem Festball, zu dem die »Big Band Iggenhausen« aufspielt. Den Auftakt der Schützenfesttage bildet der 9. Kommersabend, der an diesem Freitag stattfindet. Antreten ist um 19 Uhr am Vereinslokal Bergschneider. Nach einem Marsch durch den Ort sind ein Festvortrag in der Sonnenberghalle und die Verleihung der Jahresorden die Höhepunkte des Abends. Die Wertmarken für das Essen am Kommersabend werden nicht vom Vorstand durch direkte Einladung angeboten, sondern am Kommersabend vom Kassierer. Die Karten kosten acht und für Jungschützen bis 18 Jahre vier Euro. Das Schützenfest wird vom 25 bis 27. August gefeiert.